



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 113/2022

CONSOLIDA TOLUCA SU IDENTIDAD Y SU FUTURO INMEDIATO

- *Se realiza Foro Identidad y Futuro*
- *Celebración permanente por los 500 años de la ciudad*
- *El municipio tiene enormes potencialidades que estamos obligados a exaltar y reconocer*

Toluca, Estado de México, 10 de marzo de 2022.- Integrar una narrativa propia basados en una estrategia que se sume al Plan de Desarrollo Municipal, con miras a consolidar la identidad de la ciudad y definir el futuro de Toluca es el objetivo del Foro Identidad y Futuro, manifestó el Presidente Municipal de Toluca en la apertura de este ejercicio académico.

Este año será de celebración permanente, que comenzaron con la reanudación de los trabajos en la zona arqueológica del Cerro del Toloche y se extenderá con la recuperación del potencial cultural y artístico que tiene el municipio, añadió el primer edil.

Acompañado por la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF Toluca, el alcalde manifestó que el municipio tiene enormes potencialidades que estamos obligados a exaltar y reconocer como el ADN de identidad toluqueña.

En el Foro, organizado por la Coordinación de Cultura y Turismo, participaron el arqueólogo Ricardo Jaramillo Luque, el investigador Rodrigo Sánchez Arce, el Cronista Municipal de Toluca, Gerardo Novo; la historiadora Karen Mejía Torres, la investigadora Pilar Iracheta Cenecorta, el arqueólogo Fernando Guerrero Villagómez y el presidente de la Fundación para las Letras Mexicanas, Miguel Limón Rojas.

Los participantes explicaron que no existe evidencia que indique la fecha exacta de la fundación de la ciudad de Toluca, como se ha señalado, sin embargo, coincidieron en que a través de la tradición oral se podrá, a partir de hoy, construir nuevas narrativas que den certeza a la identidad de las y los toluqueños.

Asimismo, se destacó que la ciudad no es sólo el conjunto de sus edificios y sus calles, es una ciudad construida con diversas interacciones políticas, económicas, sociales y culturales de sus habitantes, es decir, las y los toluqueños son quienes hoy hacen su propia ciudad.